

Son épouse, Heidi Karamaounas,
Ses filles,
Vanna Karamaounas et son ami Franck Fichoux
Cathy et Patrick Kilchenmann Karamaounas
Ses petits-enfants,
Nafsika et Marlo Guerry-Karamaounas
Kalyan et Deva Kilchenmann
Ses sœurs, Tassia Karamaounas et Irini Argitis
Ses neveux, Stavros, Thalia, Deny, Irinoula, Yann, Reto, Ralph, Bettina, Dany, Marina
Les familles parentes, Bollag, Urech, Kilchenmann, Boetsch, Argitis
ainsi que tous nos amis et Kenny,
ont le profond chagrin de faire part du décès, survenu le 14 novembre 2011, de

Aris Karamaounas

mari, père et grand-père d'exception, amoureux de la Vie et de l'Art

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille selon son désir.
La famille remercie chaleureusement les docteurs Magali Guetty-Alberto et son
équipe, Benjamin Gold, Jean-Marie Mégevand, Bettina Peter-Riesch.
Adresse de la famille: 204, route de la Capite, 1222 Vézenaz